

**OTIF**



**ORGANISATION INTERGOUVERNEMENTALE POUR  
LES TRANSPORTS INTERNATIONAUX FERROVIAIRES**

**ZWISCHENSTAATLICHE ORGANISATION FÜR DEN  
INTERNATIONALEN EISENBAHNVERKEHR**

**INTERGOVERNMENTAL ORGANISATION FOR INTER-  
NATIONAL CARRIAGE BY RAIL**

---

**Communiqué de presse  
10.08.2010**

## **Le Royaume de Belgique désigne son Représentant permanent auprès de l'OTIF**

L'Ambassadeur de Belgique auprès de la Suisse, S.E. Monsieur Marc Van Craen<sup>1</sup>, a été nommé Représentant permanent auprès de l'OTIF. Après le Royaume d'Espagne, il s'agit du deuxième État membre qui, doté de ce mandat explicite de la capitale, suit et contribue sur place aux travaux de l'OTIF, exploitant ainsi pleinement le potentiel de l'échiquier diplomatique à Berne.

Les Représentants permanents font autant valoir les intérêts de leur pays auprès d'une organisation gouvernementale internationale que le font les ambassades auprès de leurs États d'accueil. Dorénavant, l'Ambassadeur de Belgique auprès de la Confédération helvétique représentera son pays également auprès de l'OTIF, dont le siège se trouve à Berne.

---

<sup>1</sup> Voir Curriculum Vitae p. 2

## CURRICULUM VITAE

S.E. Monsieur Marc Van Craen

**depuis août 2009 :**                      **Ambassadeur à Berne**

---

### Postes antérieurs dans le service diplomatique

- septembre 2005 – juillet 2009 :      Ambassadeur à Copenhague.
- octobre 1996 – mai 1998 :            Ambassadeur en Indonésie.
- août 1994 – septembre 1996 :        Ambassadeur au Burundi.
- septembre 1990 – août 1994 :        Représentant permanent adjoint de la Belgique auprès de l'Organisation des Nations Unies et consul général de Belgique à Genève.
- janvier 1983 – septembre 1990 :    Conseiller de presse au cabinet de feu S.M. le Roi Baudouin.
- août 1979 – août 1982 :              Secrétaire d'ambassade auprès de l'Ambassade de Belgique à Beijing chargé de la promotion du commerce extérieur belge et de l'étude de l'économie chinoise.
- janvier 1978 – décembre 1978 :    Attaché auprès de l'Ambassade de Belgique à Tokyo chargé de la promotion des investissements japonais en Belgique.
- janvier 1971 – août 1977 :            Attaché culturel auprès de l'Ambassade de Belgique à Tokyo
- 

### Diplômes

- Gradué en Tourisme (Coloma Instituut à Malines) 1967.
- Bachelor of Arts in Far East Area Studies (Sophia University, Tokyo) 1973.
- Master of Arts in International Relations (Sophia University, Tokyo) 1975.